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新型コロナウィルス
世界中に蔓延！

４月 スポーツ推進委員新任研修会 延期
５月 志太地区総会・実技交流会 書面開催

救命講習会（AED) 延期
５～６月 ニュースポーツ教室（前期） 中止
６月 志太地区実技研修会 中止

第12回フレッシュテニス大会 中止
７月 県実技研修会 中止
８月 県研究大会 中止
９月 先進地視察研修 中止
１１月 志太地区室内ペタンク大会 中止

全国スポーツ推進委員研究協議会 中止
１２月 スポーツ＆健康フェスタinふじえだ 中止
２月 東海四県研究大会（三重） 中止

志太地区ワンバウンドふらば～る大会 中止

委員長に就任して
今回スポーツ推進委員会、委員長を仰せつかりました曽根です。

お受けする前は色々有りましたが、受けた以上は責任と自覚を持って自分の出来
る事をやろうと思います、それには推進委員皆さん一人一人のお力がどうしても必要
になりますので是非ご協力を宜しくお願い致します。

しかし今年度４月委嘱状交付式から早７か月が過ぎようとしていますがこの間ス
ポーツ大会そして色々なイベント等が中止になっています、私達スポーツ推進委員会
の活動（事業）もこの状況に伴って中止せざるをえませんでした、そんな中行われた
のが新任研修会でした、新任の皆さん１人１人汗をかきながら真剣に取り組んでいた
姿が印象的でした。

この先まだコロナウィルスの影響がどうなるか分かりませんが、此れからの活動は
予定通り開催していく様に進んでいますので、皆さんのご協力をお願い致します。

一期二年、皆さんと一緒に明るく楽しい委員会にして行きましょう、よろしくお願いし
ます。コロナウィルスが早く終息して活動が出来ることを願います。

曽根 衛



新任研修会
令和２年６月23日（火）、30日（火）葉梨小学校

６月25日（木）れんげじスマイルホール

新任研修会 ふらば～る

今年は、６月２３日・６月３０日と２回に分けて、新任研修会が行われました。私も２
年前に新任として研修会に出席しましたが、その時スポーツの指導や審判なんて自
分に出来るのかなと不安でいっぱいでした。しかし先輩や事務局の皆さんがやさしく
楽しく指導をしてくれたおかげで、今の楽しく推進委員の活動をすることが出来ていま
す。

研修会での新任さんは初めのうちワンバウンドに戸惑っていましたが流れが分かっ
てくると、初めてやるとは思えないほど（どっちが新任か継続の人かわからないほど）
上手にふらば～るを楽しんでいたように思います。

これから地元の人達を心も身体も健康で長生きできるように皆で力を合わせてス
ポーツを通じて２年間楽しんで活動していきましょう。

牧田 省吾

新任研修会 ペタンク

四月に予定されていましたが、コロナウイルスによる影響で、６月２３日と３０日の２
日に分けて葉梨小学高校体育館で行いました。平日にもかかわらず多くの方々に参
加して頂きありがとうございました。私はペタンクの指導を担当させて頂いたのですが、
３０分という短い時間で何ができるのか苦慮しました。全てを理解してもらう事は無理
ですので、当日は競技に触れ合いながらスコアの書き方を重点的に行いました。最
初は戸惑う新任委員が多くみられましたがある程度は理解して頂けたかと感じました。
歴任者の協力のもと何とか時間内で出来る事が出来ました。ご協力ありがとうござい
ました。なかなか予定通り行かない今年度ですが、新任委員の皆さんとコミュニケー
ションを取りながら、２年間楽しみながら、皆で頑張りましょう！

井原 丈晴



第３回ワンバウンドふらば～る大会
令和２年９月６日（日）

藤枝勤労者体育館

新型コロナウィルスの終息が見えない中、対策を十分に取りながら、
１１チーム参加していただき、久々の活動をすることができました。

ふらば～る大会に従事して

第３回藤枝市ワンバウンドふらば～る大会に審判として従事させて頂きま
した。そこで感じた事を書かせていただきます。先ずは参加者についてです
が、驚いたのはそのレベルアップです。常にチームで練習しているようで
返ってきたボールを素早く囲んでバウンドしたボールを逃がさないで返すま
た攻撃ではトスを最適なアタッカーへあげ打たせる。これらが普通に出来て
いました。その様なチームが対戦すると８分間で７対７や８対８のセットがい
くつもありました。前回大会からは凄いレベルアップだと思います。次にス
ポーツ推進委員ですが、こちらのレベルアップはちょっと遅いと感じました、
毎回審判のレベルについて感想がいまいちと言われるのですが、また今回
も書かれるのかと気が重くなりました。ルールを覚えていない、勘違い、線
審の確認をしない等の自身のレベルアップについて関心がないのかと思い
ます。講習等何か対策が必要かと思います。運営については、チームのレ
ベルの差が大きくなっているのでクラス分けを考えた方が良いと思います。

杉山 豊

＜参加チーム＞
すっとこどっこい
五十海ＦＢ
大手選抜
チーム青南
源助五平ＲＥＤ
フレッシャーズブラック
チーム稲瀬
源助五平ＢＬＡＣＫ
お手玉会
マーべリックス
平島２Ａ



残暑厳しい中、ワンバウンドふらば～る大会が９月６日勤労者体育館で
開催されました。今回は新型コロナウィルスが感染拡大している中での開
催のためチーム参加数も１１と前回の半数以下となりアルコール消毒、マ
スク着用などの防止対策をとりながらの大会となりました。参加者には、声
を抑えぎみにとのお願いもありましたが試合が始まると徐々に声も大きくな
り試合も盛り上がってきました。周りからは「ボールが流れるよ」という声も
出ていました。この日は、換気のため上と下側の窓が全開になっていて気
持ち良い風がコート上を流れていました。そのためか上がった軽いボール
は風に影響されてレシーブを難しくさせていたようです。試合自体は勝った
り負けたりと接戦を繰り広げ楽しい大会になったのではないでしょうか。

内藤 康夫

９月７日（月）静岡新聞→



第１９回室内ペタンク大会
令和２年１０月４日（日）

藤枝勤労者体育館

ペタンク大会においても新型コロナウィルスの対策を十分にして、１６チームの
参加により盛大に執り行われました。

ペタンク初審判 ドキドキッ！

令和２年１０月４日（日）勤労者体育館にて室内ペタンク大会が行われました。
コロナ渦の状況下、規模を縮小し万全の感染症対策実施の中、開催されました。
参加選手は小学生から80歳代まで、元委員長も含め、幅広年齢層が集まりました。
４ブロック４チームで自分は平松さんとCブロックの担当となりました。
ペタンクの審判は、運よく？運悪く？大会では行った事がなく、最初は「やばいや
ばい！」の独り言の中、三浦、村松教官指導の元、試合が始まりました。
素晴らしい教官殿のアドバイスを頂き、次第に慣れ、無事大会終了となりました。
ペタンクは接触プレーもなく、換気したまま行うことができ、コロナ渦でも比較的安
心して行えるニュースポーツだということを認識しました。
大会役員事務局方々、お疲れ様でした。

田中 寿人

＜参加チーム＞
茶町ファミリー 西益津自治会 田中１
キ町ファミリー ちかまた 南駿河台１，２丁目
稲川 エミリー 平島二
ＭＮＫＩ 喜久の会ファミリー 田中２丁目
体指OB 藤岡１丁目チーム チーム青南
ＸＲ



室内ペタンク大会

令和２年は、コロナウィルスが猛威を振い軒並みスポーツイベントが中止で、
残念だった中で「室内ペタンク大会」は、大成功だったと思いました。対策を万
全に行い、参加者の方々も進んでご協力して下さいました。皆様、コロナを忘
れる位、真剣にプレーをしていて嬉しかったです。参加者の方が私に、「たくさ
んのイベントが中止になる中で、（参加する）チャンスができてよかった。スポー
ツは身体と心を元気にしてくれる。これからもよろしく頼むよ！」と仰って下さっ
たのも印象的でした。１回１回の除菌等、大変でしたが参加者の方々の楽しむ
姿に励まされました。初参加でしたが楽しく簡単なスポーツなので地区でも参
加者が増える様に促していきたいと考えます。私自身にとっても貴重な体験で
楽しい時間でした。

塚本 未央

１０月５日（月）静岡新聞↑



瀬戸谷２ 渡辺 元嗣
稲葉１ 坂田 和幸
葉梨１ 山田 泰幸
葉梨４ 相馬 美奈
広幡２ 岡村 哲郎
西益津１ 秋山 秀樹
西益津２ 赤松 謙二
西益津３ 木村 政晴
藤枝１ 塚本 一弘
藤枝２ 濱村 金隆
藤枝６ 内田 達也
藤枝７ 岡本 吉裕
藤枝８ 藤村 浩史
藤枝９ 田上 勝彦
藤枝１０ 髙橋 康夫

スポーツ振興課 職員紹介
皆さんはじめまして。今年度からスポーツ振興課に配属されました
スポーツ振興課１年目の水野です。大学では、スポーツについて学
んでいたため、市役所に今年度入庁して初めての部署がスポーツ
振興課でまたスポーツに関わることができて、大変うれしいです。
これまで７か月間ニュースポーツ教室や大会等に従事させてもらい、

推進委員の皆さんや参加者の皆さんがとても楽しそうにしている姿を見て、改め
て「スポーツはいいな」と感じました。スポーツ振興課、市職員ともに１年目で皆さ
んの力になるどころか、ご迷惑をかけてしまうこともあると思いますが、精一杯努
力しますのでよろしくお願いします。

水野 智仁

新たに就任された方々

青島２ 大石 安男
青島３ 浅沼 重春
青島８ 青島 悦生
青島１０ 吉田 健治
青島１１ 大石 勉
青島１２ 村松 成一
高洲２東 秋山 郁男
高洲２北 武田 光弘
高洲３ 伊東 巳代治
高洲４ 風間 英人
大洲２ 中野 良二
大洲３ 杉村 晴生
大洲４ 鈴木 正志
岡部１ 今本 智明

（敬称略）

積極的な参加をよろしくお願いします


